## **Pompignan**

## Une aide bienvenue pour les pétanqueurs



C'est au siège de la caisse locale du Crédit agricole, à Grisolles, que la Pétanque pompignanaise a reçu une subvention de 500 € pour la soutenir dans l'organisation de ses activités sportives et dans son action d'animation du village. Le chèque a été remis au président Christian Contrasty et à Hubert Sutra par Patricia Finance, présidente de la caisse locale de Grisolles, qui avait à ses côté Joseph Bin, administrateur de Pompignan, en présence de Julien Teulières, directeur de l'agence de Grisolles. Ils ont remercié le Crédit agricole pour le soutien apporté aux petits clubs.

MICHEL VAYSSIERES